

Der wohl größte Publikumserfolg der Veranstaltungsreihe zum „Writer in Residence 2009“ war die **Lesung im Innsbrucker Literaturhaus am 19. Mai**. Vor etwa 80-90 Zuhörern gab Cavazzoni Texte aus *Vite brevi di idioti* und *Gli scrittori inutili* zum Besten und wechselte sich dabei mit dem Schauspieler Johann Nikolussi ab, der aus der deutschen Übersetzung der beiden Werke weitere Texte vortrug. Die verhaltene, auf Understatement und stoischem Ernst beruhende (gerade deshalb unwiderstehlich komische) Leseweise Cavazzonis wurde durch den bewundernswert professionellen, teilweise schauspielerisch gekonnt in Szene gesetzten Vortrag Nikolussis hervorragend ergänzt. Das Publikum reagierte begeistert und lachte an manchen Stellen buchstäblich Tränen.